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Cari concittadini,
Possiamo ancora una volta guardare all’anno ap-
pena trascorso con soddisfazione e gratitudine.  A 
cominciare dalla vivace partecipazione alla vita di 
comunità delle nostre Associazioni e dei tanti cit-
tadini che hanno collaborato fattivamente e gene-
rosamente alle tante iniziative del nostro calenda-
rio. Solo grazie a loro è stato possibile continuare 
a proporre gli eventi, le feste, le cerimonie pubbli-
che che fanno dire agli abitanti dei paesi vicini “A 
Inveruno succede sempre qualcosa”.  Ed è così dav-
vero, anzi, anno dopo anno crescono nuove idee, 
si creano nuove occasioni e iniziative, ognuno fa la 
sua parte e si sente parte.
Anche quest’anno, aiutata da tre giorni di tempo 
splendido, la nostra bella Fiera ha visto presenze 
da record ed Inverart, che si è appena conclusa, ha 
ulteriormente alzato il livello della sua proposta 
culturale, con grande partecipazione di giovani 
artisti e di pubblico. La Fiera è stata anche l’occa-
sione perfetta per ricordare un nostro concittadi-
no che forse molti non conoscevano, perché aveva 
un carattere schivo ed è morto troppo giovane, ma 
che nella sua breve vita ha raggiunto livelli artistici 
di grande caratura: il pittore e scultore Gianni Ma-
scetti. La realizzazione del nuovo plesso scolastico 
è in dirittura di arrivo; un altro motivo per essere 
riconoscenti, perché nonostante le tante difficoltà 
incontrate sul nostro percorso, l’impegno costante 
e la tenacia alla fine stanno portando il loro frutto. 
Anche quest’anno siamo riusciti ad ottenere im-
portanti finanziamenti che ci hanno consentito la 
progettazione e realizzazione di opere che con le 
nostre sole forze non avremmo potuto permetter-
ci: dopo la realizzazione del T(h)ree Park in via 
Modigliani, grazie ai fondi GSE abbiamo concluso 
l’efficientamento di scuola e palestra a Furato; tra-
mite la partecipazione ad un bando regionale po-
tremo aumentare la sicurezza stradale installando 
tre varchi in collegamento con la rete più vasta dei 
Comuni limitrofi; grazie al finanziamento ottenuto 
come Distretto del Commercio, a inizio del nuovo 
anno sistemeremo i viali del parco. Tutto questo in 
un contesto in cui lo Stato ha diminuito il suo so-
stegno nonostante che, ad esempio, il costo dell’e-
nergia permanga estremamente elevato e gravi 
pesantemente sulla parte corrente del bilancio 
comunale.
Speriamo ancora una volta che con l'impegno e la 
fiducia di tutti le tante difficoltà di questo periodo 
possano tramutarsi in opportunità.
Che questo Santo Natale sia un momento di sereni-
tà e di gioia per tutti e che ci dia energia per affron-
tare con determinazione e coraggio le sfide che il 
futuro ha in serbo per ciascuno di noi. 
Che il nuovo anno sia ricco di opportunità per la 
nostra Comunità e per la nostra vita insieme.

Sara Bettinelli
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Dal Municipio

Progetto varchi: ci siamo!

È 
stato approvato, con delibera di 
Giunta Comunale del   31 Ottobre 
scorso, il “Progetto di implemen-
tazione dei sistemi di videosorve-
glianza e identificazione veicolare”.

Come già anticipato nel numero di luglio dell’in-
formatore comunale, il progetto è finanziato dal 
Ministero dell’Interno tramite un bando al quale 
il Comune di Inveruno ha partecipato risultando 
tra i percettori del contributo statale.
 Il progetto, ormai giunto alla fase esecutiva, è 
stato curato da Euro.Pa, società partecipata 
dal nostro comune, alla quale sarà affidata an-

che l’esecuzione.
L’attuale cronoprogramma prevede entro la fine 
del 2023 l’individuazione del fornitore e la for-
malizzazione degli incarichi per poi procedere 
all’inizio del 2024 all’esecuzione del progetto 
stesso.
Come già precisato in precedenza, saranno tre 
i luoghi dove saranno installate le telecamere 
di controllo e precisamente: ’incrocio tra Corso 
Italia e Via Garibaldi/strada per Busto Garolfo, 
incrocio di via Palestro (strada per Casorezzo) 
e Via Legnano (ingresso per Furato) e incrocio 
di Corso Europa (strada per Asmonte) e via Mi-

lano (ingresso per Furato).
I tre punti saranno dotati di telecame-
re di contesto, collegate al sistema di 
videosorveglianza già presente nel Co-
mune e da telecamere di lettura targhe 
per la rilevazione della eventuale eva-
sione dell’obbligo di assicurazione e di 
revisione e per l’individuazione di auto 
interessate da indagini per gravi reati. 
Queste saranno collegate al Sistema 

Centralizzato Nazionale Targhe e Transiti con 
sede a Napoli.
Tutti i dati rilevati saranno disponibili, tramite 
una apposita installazione, anche presso la Le-
gione Carabinieri Compagnia di Legnano.
Sarà da subito creata la struttura hardware e 
software che renderà possibile in futuro, trami-
te l’installazione di ulteriori varchi, l’estensione 
della rete di controllo.
Il progetto complessivo avrà un costo totale 
di circa 170.000 euro finanziati per il 70% dal 
Ministero dell’Interno e per il restante 30% da 
fondi Comunali.   

C' era molta gente sabato 18 
mattina alla Piantagione 
Collettiva organizzata da Fo-
restami e dal Comune di In-
veruno al nuovo bosco di via 

Cavour. Segno che gli alberi sono importanti 
per i nostri concittadini e anche per gli abitan-
ti del territorio. Forse ricorderete che questa 
primavera nel cortile del torchio più di cento 
persone hanno partecipato all’evento “CU-
STODISCIMI” in cui venivano consegnate 
piantine forestali che i cittadini si impegnava-
no a travasare e curare nei mesi estivi; il 21 
ottobre scorso le piantine sono state riconse-
gnate alla Cooperativa Officina, la stessa che 
in primavera aveva realizzato l’intervento di via 
Cavour e se ne prenderà cura per i prossimi 6 

anni. È assolutamente normale e previsto, in-
fatti, che in ogni nuovo impianto si producano 
delle “fallanze”, cioè che qualche piantina non 
ce la faccia a superare la mes-
sa a dimora. L’evento del 18 
mattina è servito per sostituire 
le essenze morte con quelle ri-
consegnate dai cittadini. Tanti 
erano i giovani e i bambini che 
si sono impegnati nell’impian-
to seguendo le istruzioni degli 
agronomi, e in poco tempo tut-
te le nuove piantine sono state 
messe a dimora. Qualche ri-
forestatore in erba ci ha infor-
mati che passa lì davanti ogni 
giorno per recarsi a scuola, e 

ci ha promesso che terrà la situazione costan-
temente sotto controllo… Giovani Ambientali-
sti crescono!

FORESTAMI, la nostra prima 
piantagione collettiva  
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Giornata contro la violenza sulle donne

I l 25 novembre scorso è stata la 
giornata nazionale contro la violen-
za sulle donne. E' "violenza con-
tro le donne" ogni atto di violenza 
fondata sul genere che provochi 

un danno o una sofferenza fisica, sessuale o 
psicologica per le donne, incluse le minacce, 
la coercizione o la privazione arbitraria della 
libertà. Così recita l'art 1 della dichiarazione 
Onu sull’eliminazione della violenza contro le 
donne.
In tutta la penisola numerosissime sono sta-
te le iniziative organizzate e anche Inveruno 
ha risposto all’appuntamento con una serata 
al Cinema Teatro Brera che si è tenuta vener-
dì 24 novembre. Infatti, su iniziativa di ANPI, 
il vicesindaco Nicoletta Saveri ha contattato 
i responsabili del teatro per capire se fosse 
possibile la proiezione del nuovo film di Pao-
la Cortellesi, “C’è ancora domani”, ambientato 

A nche la Scuola Secondaria “A. 
Volta” ha commemorato la gior-
nata contro la violenza sulle don-
ne. Lunedì 27 novembre. Arrivati 
a scuola, gli studenti sono stati 

accolti in palestra ove la professoressa Danie-
la Colombo ha fatto con loro una riflessione sul 
significato della giornata e sul simbolo delle 

nella Roma del dopoguerra e basato sull’ingiu-
stizia di un sistema patriarcale, in cui è “legitti-
mo” che il marito picchi la moglie e la umili per 
ogni sua “mancanza”. Prima della proiezione 
è stata invitata una volontaria di AUSER Filo 
Rosa, che ha aperto due sportelli a Legnano e 
Castano come centro antiviolenza. Lucia, que-
sto il nome della volontaria, ha raccontato in 
cosa consiste il suo lavoro e sottolineato che 
anche il nostro territorio è, purtroppo, interes-
sato da episodi di violenza contro le donne. 
Una violenza che è trasversale, cioè non cono-
sce razza, religione, livello sociale.
L’afflusso è stato elevato, con più di 350 bi-
glietti staccati, al costo ridotto di 5 euro. Un 
grande successo grazie ai volontari del Gruppo 
Cinema Teatro Brera che hanno tenuto aperto 
in un giorno che è normalmente di chiusura e 
consentito una riduzione di prezzo, ad ANPI e, 
naturalmente, all’amministrazione comunale.

scarpette rosse. La loro storia nasce in Messi-
co nel 2009 da un'idea dell'artista messicana 
Elina Chauvet come installazione per denun-
ciare gli abusi sulle donne e il femminicidio; da 
allora sono diventate il simbolo della lotta per i 
diritti delle donne e contro la violenza di gene-
re. In particolare si è sottolineata l’importanza 
di una parola che vale per tutti: “Rispetto”. Vi 
sono stati anche numerosi interventi dei ragaz-
zi sul tema. Successivamente, sono stati divi-
si in gruppi misti per classi parallele e, tornati 
in aula, hanno realizzato le scarpe rosse. Con 
un corteo si sono recati al parco per lascia-
re un loro segno sulla panchina rossa che era 
stata inaugurata a luglio. Ad attenderli vi era 
il Sindaco Sara Bettinelli e, in rappresentanza 
dell’ANPI, Carla Zanzottera. Vi è stato anche 

qui un momento di riflessione. Tornati a scuola, 
gli studenti hanno assistito a una rappresenta-
zione teatrale sul tema della violenza dal titolo 
“LUI”, messo in scena dall’ Associazione di vo-
lontariato ‘B.B.M. production 1995 EduCatto-
ri’.  In conclusione, è stata una giornata impor-
tante e molto istruttiva su un tema purtroppo di 
estrema attualità.

Una giornata per dire no 
alla violenza sulle donne

I ragazzi delle medie 
contro i femminicidi
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Scuola

Consiglio comunale dei ragazzi

M 
artedì 12 dicembre si è tenuto 
il primo incontro dei neo eletti 
consiglieri del CCRR (con-
siglio comunale dei ragazzi e 
delle ragazze). Presso la no-

stra Biblioteca comunale, guidati dalla facilita-
trice Marta Maggi di ‘ABCittà’ hanno approfon-
dito le caratteristiche degli organi comunali e le 
loro funzioni, attraverso giochi e attività. I gio-
vanissimi consiglieri si incontreranno periodica-
mente per individuare le tematiche che stanno 
loro a cuore, restituendo alla Giunta comunale 

S 
abato 28 ottobre è stata una gior-
nata davvero “di paura”! Infatti, 
l’Associazione Genitori Inveru-
no, con il patrocinio del Comune, 
ha presentato “Halloween party” 

presso il cortile del Torchio. Gli iscritti sono sta-
ti un centinaio. La festa è iniziata alle 16 con 
“Colora il tuo Halloween” a cura de “La Botte-
ga creativa”: ad aspettare i partecipanti vi era-
no 100 teschi in gesso che i bambini dovevano 
colorare. I più belli hanno ricevuto alcuni premi 
offerti dagli esercenti locali. Successivamente, 
è stata la volta di “Balla coi mostri” a cura del-
la Sensual Saidi Academy: vi sono stati balli, il 
truccabimbi e altri divertimenti. Più tardi, dalle 
19.45, sia gli iscritti, sia altre persone che nel 
frattempo erano arrivate, per un totale di circa 
250 partecipanti, sono stati suddivisi in grup-
petti di 10-15 membri, i più coraggiosi, ed è ini-
ziata la passeggiata nel bosco della fantasia, un 
percorso animato dagli spiriti. Durante il tragitto 
si sono fatti incontri paurosi: le streghe, il cimi-
tero con il custode, Dracula, i fantasmi e, infine, 
i “macellai” che volevano “fare a pezzi” i parte-
cipanti. Insomma è stato un percorso davvero 

e a tutti i consiglieri adulti il loro prezioso punto 
di vista. Giovedì 21 dicembre in occasione di 
una seduta del consiglio comunale, si è deli-
berata la costituzione del gruppo dei neo eletti. 
Ecco i nomi di tutti i componenti del nuovo con-
siglio comunale dei ragazzi e delle ragazze:
Alice Martinenghi 1 A, Giada Carpino 1 A, Mat-
tia Garavaglia 1 B, Emanuele Cucchetti 1 B, 
Riccardo Marzorati 1 C, Mirko Venegoni 1 C, 
Marco Ceruti 2 A, Davide Salieri 2 A, Nicolò 
Motta 2 B, Evan Mario Rapetto 2 B, Giada Be-
nelli 2 C e  Francesco Sulfaro 2C.

terrificante. Al termine, sotto un albero colorato 
vi erano le “calavere” che offrivano caramelle ai 
bimbi. Durante la manifestazione erano presenti 
anche un set fotografico a cura di Loreno Mo-
laschi e un punto ristoro a cura di Rockantina’s 
friends. E’ stata una giornata bellissima, resa 
possibile, come scritto all’inizio, dall’Agi che è 
un’associazione di volontari nata nel 2019 che 
ha lo scopo di organizzare eventi senza scopo 
di lucro. Per questo si cerca di coinvolgere i 
commercianti locali nelle varie attività. Tra gli ap-
puntamenti organizzati nel 2023, va ricordata la 
caccia alle uova di Pasqua e, come fiore all’oc-

chiello, il camping sotto le stelle di settembre, 
ossia una notte in tenda nel parco di Inveruno 
con mamma e papà. Insomma, non resta che 
ringraziare l’Agi e tutti i suoi membri che con le 
loro attività donano “Un sorriso ai bambini”.

Halloween party
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Scuola

S abato 2 dicembre si è svolto l’open 
day della Scuola Secondaria "A. Vol-
ta". L’Istituto ha aperto le porte ai ge-
nitori e ai ragazzini delle classi quin-
te della scuola primaria che hanno 

partecipato ai diversi laboratori guidati da alcuni 
ragazzi di prima, seconda e terza secondaria. Alla 
presenza dei docenti, del Sindaco Sara Bettinelli 
e del vicesindaco e assessore all’istruzione Nico-
letta Saveri, la professoressa Daniela Colombo 
ha dato il benvenuto a tutti e fornito tutte le infor-
mazioni sul nuovo Piano dell'offerta formativa. Era 
anche presente il Comitato Genitori "Una mano 
per la scuola" (che ha offerto patatine e bibite ai 
presenti) e che finanzia alcuni progetti per tutti 
gli alunni dell'Istituto. Intanto, è da ricordare che 

M ercoledì 20 dicembre la scuola 
primaria ha aperto le porte ai 
bambini della scuola dell’infan-
zia; gli alunni delle classi quinte 
hanno accolto e guidato i pic-

coli visitatori a intraprendere un viaggio imma-
ginario, organizzato per mettere in atto le loro 
competenze e abilità acquisite.
Attraverso accattivanti laboratori di musica, arte 
e motoria, grazie alla modalità ‘peer to peer’ i 
piccolini hanno sperimentato in anticipo alcune 
attività che si svolgeranno nella scuola primaria.
Si è voluto coinvolgere i bambini donando 
loro le stesse motivazioni che quotidianamen-
te ricevono dalle insegnanti. L’affluenza è stata 
notevole. Naturalmente si sono utilizzati locali 
temporanei proprio perché a settembre ci sarà 
il trasferimento nella nuova sede che potrà of-
frire metodi di apprendimento innovativi. A pro-
posito del nuovo anno scolastico 2024-2025, 

dal nuovo anno scolastico, l’Istituto Comprensivo 
Don Bosco sarà accorpato con ICS De Amicis di 
Marcallo e la dirigente scolastica Alessandra Mo-
scatiello, attuale reggente, sarà unica Dirigente.
Inoltre, a settembre ci si trasferirà nella nuova 
sede che permetterà l'introduzione di metodolo-
gie didattiche innovative. Ad esempio si auspica 
e in ogni caso questo è un obbiettivo per il futuro, 
di diventare una scuola DADA cioè saranno crea-
ti ambienti didattici di apprendimento e saranno i 
ragazzi a spostarsi tra le varie aule. 
Per quanto riguarda il tempo scuola, saranno of-
ferte alle famiglie due alternative. Infatti, accanto 
al tempo normale di 30 ore, si riproporrà il tempo 
prolungato con due pomeriggi. Come funzione-
rà? La mattina, per entrambe le proposte sarà 

partiranno a gennaio le iscrizioni per tutte le 
classi prime delle scuole primarie e secondarie 
di primo e secondo grado. La procedura sarà 
interamente on line, tranne che per la scuola 
dell’infanzia la cui iscrizione rimane cartacea, 
e le domande dovranno essere inviate dalle 
ore 8.00 del giorno 18 gennaio alle ore 20.00 
del 10 febbraio 2024 utilizzando le credenzia-
li SPID (Sistema Pubblico di Identità Digita-
le), CIE (Carta di identità elettronica) o eIDAS 
(electronic IDentification Authentication and Si-
gnature). Per favorire le iniziative di orientamen-
to delle scuole e offrire un servizio utile per le 
famiglie, da quest’anno è online la Piattaforma 
Unica (https://unica.istruzione.gov.it/it). All’in-
terno vi è il punto di accesso per le iscrizioni 
con tutte le info: https://unica.istruzione.gov.
it/it/orientamento/iscrizioni. Sulla Piattaforma 
potrà essere individuata la scuola d’interesse 
tramite il servizio “Scuola in Chiaro”.

uguale: inizio lezioni ore 8.05 e termine ore 14.00.
Per quanto riguarda invece il tempo prolungato, 
il lunedì e il mercoledì l’orario pomeridiano sarà il 
seguente: 14-14.45 spazio mensa; 14.45-15.45 
attività laboratoriali/progetti in corso con i docenti; 
15.45-16.30 momento dedicato ai compiti con la 
supervisione degli insegnanti.
Naturalmente, continueranno i progetti finanzia-
ti con il fondo di diritto allo studio già collaudati 
negli anni scorsi: giornalismo per le classi terze 
con la partecipazione di una giornalista esperta; 
corso di chitarra con un professionista, corso vi-
deo, incontri di orientamento con il pedagogista 
Alessandro Croci e le tradizionali collaborazioni 
con la biblioteca. Insomma un panorama molto in-
teressante che fa venir voglia di “tornare a scuola”.

Sarà possibile presentare una sola richiesta 
di iscrizione online per ogni alunno/studente, 
ma potranno essere indicate fino ad altre due 
preferenze, nel caso in cui la scuola scelta non 
avesse disponibilità di posti per l’anno scola-
stico 2024/2025. La Piattaforma Unica avvise-
rà in tempo reale, a mezzo posta elettronica e 
tramite l’app IO, delle variazioni di stato della 
domanda e consentirà di seguirne il percorso.

Openday scuole medie

Openday scuola primaria
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Speciale fiera

Fiera di San Martino

Il taglio del nastro: il sindaco Sara Bettinelli apre ufficialmente la Fiera

Due momenti del tradizionale corteo che ha percorso le vie del paese

La cerimonia di apertura in sala 'Virga' (a sinistra) e il taglio del nastro nella zona dei padiglioni (a destra)
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Speciale fiera
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Speciale fiera

LUNA PARK

GENTE IN FIERA

LABORATORI DIDATTICI
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Speciale fiera

A bbiamo scelto come titolo unifi-
cante dei temi affrontati  nei con-
vegni di quest’anno una domanda 
forse provocatoria: “Che ce ne 
facciamo della campagna?”, per-

ché è sempre più evidente che stiamo rapidamen-
te attraversando una fase di profondi mutamenti 
che ci interrogano da vicino. Anche quest’anno 
tutti i convegni sono stati organizzati con l’aiuto 
dell’Ordine dei Dottori Agronomi, che ha attribuito 
crediti formativi a ciascuno di essi, e con il soste-
gno della Casa dell’Agricoltura di Milano. Infine, 
un ringraziamento speciale va al CAI, che ha con-
tribuito ad arricchire il nostro programma con l’or-
ganizzazione un bel convegno sullo scioglimento 
dei ghiacciai.
Sabato 11 Novembre - PRODURRE ENER-
GIA PRESERVANDO IL TERRITORIO: FONTI 
RINNOVABILI, CON INTELLIGENZA
I cambiamenti climatici e ambientali e lo sviluppo 
delle nuove tecnologie, stanno avvenendo a rit-
mi mai verificatisi prima nella storia dell’umanità e 
con una continua accelerazione. Mentre ancora 
stiamo valutando lo stato dell’arte e le implicazio-
ni delle “energie pulite”, come Amministrazione 
stiamo ricevendo pressioni per l’installazione di 
nuovi impianti su terreni agricoli. Sono tematiche  
molto complesse che richiedono conoscenze e 
valutazioni approfondite, soprattutto rispetto alle 
conseguenze che le decisioni che si prendono 
oggi produrranno nel tempo. Capire è perciò fon-
damentale.
L’intervento di Giovanni Molina, Dottore Agrono-
mo, ci ha aiutati a valutare l’impatto infinitamente 
minore che ha, in termini di consumo del territorio, 
il fotovoltaico rispetto alla produzione di biogas. 
Luciano Grilli, Dottore Agronomo, ha affrontato il 
tema della forte “spinta” da parte dell’Europa allo 
sviluppo del fotovoltaico, e della necessità che da 
questa deriva di destinare parte del terreno agri-
colo al soddisfacimento degli obiettivi; la scelta, 
dev’essere quella dell’agri-fotovoltaico, che con-

sente l’utilizzo agricolo del suolo e ne preserva la 
qualità. Infine Marco Maiocchi, di Wolf System, 
ha illustrato le varie possibilità di realizzazione di 
strutture ecosostenibili per le coperture fotovoltai-
che, sia in agricoltura che in spazi già urbanizzati, 
come capannoni  industriali e parcheggi.
Domenica 12 Novembre - IL VALORE 
DELL’ACQUA IRRIGUA PER IL TERRITORIO: 
USARE L’ORO BLU IN AGRICOLTURA PER 
CONSERVARLO
L’anno scorso abbiamo avuto una stagione secca 
che non si registrava da centinaia di anni e si è 
protratta per mesi, con temperature record che 
rendevano l’acqua ancora più necessaria proprio 
mentre era più carente;  quest’anno, all’opposto, 
le precipitazioni non sono mancate ma hanno 
avuto una violenza e una concentrazione in termini 
di tempo e quantità mai registrata prima. Esiste la 
possibilità di mettere in campo adeguate strategie 
sia per le mutate esigenze dell’agricoltura sia per 
quelle più vaste ed indirette dell’intero territorio? 
Valerio Montonati, Dottore Agronomo, ci ha illu-
strato il ruolo storico del sistema di irrigazione arti-
ficiale lombardo e la sua importanza per l’agricol-
tura e per l’ambiente. L’Ingegner Alberto Lasagna 
ci ha dimostratoche la falda deve essere consi-
derata un indispensabile serbatoio naturale da ri-
caricare quanto più possibile nel corso dell’anno. 
Michele Bove, Dottore Agronomo del Parco del 
Ticino, ci ha illustrato la differenza tra l’utilizzo dell’ 
acqua sotterranea (potabile) e superficiale (ghiac-
ciai, neve, fiumi). Il consumo della prima  dev’esse-
re il più possibile limitato: per risparmiarla bisogna 
usarne poca, il rubinetto di casa va chiuso, i buchi 
nella rete idrica sono una perdita; per l’acqua su-
perficiale vale l’esatto contrario: per risparmiarla 
bisogna usarne tanta, il “rubinetto” dei canali va 
tenuto il più possibile aperto.
Lunedì 13 Novembre -  LA FATICA DEI PAR-
CHI OGGI : NEL 40mo ANNIVERSARIO DEL-
LA LEGGE 86/83 SUI PARCHI LOMBARDI 
TIRIAMO QUALCHE SOMMA
Abbiamo cercato di fare un bilancio di come le 
aree protette lombarde abbiano attivato connes-
sioni sul territorio, di quale sia stato il loro ruolo 
nella tutela della biodiversità e del benessere del-
le comunità, e di quali nuovi strumenti siano ne-
cessari per aiutarci a contrastare la crisi climatica 
in atto. Cristina Chiappa, presidente, e Claudio 

De Paola, direttore del  Parco del Ticino ci hanno 
ricordato come il Parco sia nato a seguito di una 
proposta di legge di iniziativa popolare del 1973, 
sottoscritta in pochi mesi da oltre 20.000 citta-
dini. Gli Architetti Urbanisti Gianluca Perinotto e  
Marco Engel hanno svolto un interessante excur-
sus storico e legislativo sui principi, regole e criteri 
che hanno informato il governo territoriale e pae-
saggistico negli ultimi due secoli e sugli strumenti 
urbanistici e legislativi che hanno accompagnato 
la costruzione e la tutela dei parchi regionali, fino 
ad arrivare alla situazione odierna. Gioia Gibelli, 
Architetto Paesaggista della Casa dell’Agricol-
tura, ha dato una prospettiva molto dinamica al 
ruolo che i Parchi potranno avere nel futuro, grazie 
al loro  DNA sostenibile e partecipativo e all'altis-
sima diversità che conservano e rappresentano. 
Sabato 11 Novembre - TERRA GLACIALIS. I 
GHIACCIAI DELLA LOMBARDIA: UN PATRIMO-
NIO MINACCIATO DALLA CRISI CLIMATICA

La sezione CAI di Inveruno ha organizzato nei gior-
ni della Fiera una mostra fotografica e un conve-
gno nei quali si è affrontato il tema del progressi-
vo scioglimento dei ghiacciai alpini. La glaciologia 
non a caso è nata nelle Alpi, la catena montuosa 
più antropizza della Terra e proprio per questo su 
queste montagne è fiorito nei secoli il rapporto 
tra l’uomo ed il ghiacciaio. Negli ultimi cento anni 
questa difficile relazione ha vissuto una nuova 
stagione fatta di utilizzo economico ma anche di 
maggior consapevolezza e di desiderio di scoper-
ta. Studiare i ghiacciai significa infine avvicinare 
numerose discipline unite dal comune denomina-
tore della evoluzione climatica: in questo senso 
essi costituiscono una banca-dati semplicemente 
insostituibile anche se tuttora poco conosciuta. Al 
di là di tutto resta l’innegabile fascino proprio di 
questo aspetto così peculiare dell’ambiente mon-
tano: il ghiacciaio è “vivo”.

Una fiera per l'ambiente
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Inverart

I nverart compie 20 
anni e, dopo il conve-
gno a Palazzo Isimbar-
di a Milano, organizza-
to in collaborazione 

con Città Metropolitana di Mila-
no, ha scelto di festeggiare una 
formula vincente sul territorio 
dove è nata quella che può es-
sere definita una sintesi tra arte, 
giovani, cultura, musica e divertimento. Dal 17 al 
19 novembre è così andata in scena l’edizione 
del ventennale di Inverart, organizzata  dal Co-
mune di Inveruno, in collaborazione con ‘Il Gua-
do Officine Creative’ e Rockantina Friends, “un 
luogo - per usare le parole di Francesco Oppi, 
direttore artistico e anima della manifestazione - 
dove c’è bellezza, cultura e socialità”. Le sezioni 
principali sono state quattro: gli allievi seleziona-
ti dall’Accademia di Belle Arti di Brera; gli allievi 
selezionati nel Liceo Artistico Einaudi di Magen-
ta; i nuovi partecipanti; la mostra del Ventennale. 
Madrina dell’edizione è stata l’artista e scultrice 
Daniela Rancati. Un omaggio speciale è stata 

la mostra personale dedicata allo 
scultore Giovanni Mascetti, alle-
stita nella sala ‘Francesco Virga’ 
della biblioteca comunale. Nel 
piazzale antistante la biblioteca 
sono stati allestiti due grandi cubi 
a griglia lignea che accoglieranno 
il racconto per immagini di que-
sta iniziativa culturale; all’interno 
del padiglione, invece, hanno tro-

vato spazio le lesene che ripercorrono le 19 edi-
zioni precedenti. Venerdì 17 novembre, alle 20, 
si è svolta l’inaugurazione ufficiale del padiglio-
ne; alle 20 live music. Sabato 18 novembre, si è 
partiti alle 10 del mattino con i laboratori d’arte 
per Istituti superiori, seguiti, alle 16, dalla pre-
sentazione della novella grafica di Mattia Croce 
"Sisifo, l’uomo che ingannò gli dei" e della sil-
loge "Sciarada" di Gianni Bombaci alle 22 live 
music con "RockerTv". Domenica 19 novembre, 
alle 11 è andato in scena "Cavoli a merenda", 
spettacolo per bambini a cura della "Dittagioco-
fiaba"; alle 14 musica dal vivo con "Los Picios" e 
alle 15 si è svolta la visita guidata al padiglione. 

"Inverart è un luogo di sperimentazione libera, 
senza classifiche e giurie - a parlare è sempre 
Francesco Oppi - progettato, organizzato e ge-
stito direttamente dagli artisti e da professionisti 
dell’ambito culturale”. In vent’anni sono passati 
dalla rassegna d’arte giovane inverunese oltre 
3mila artisti, tra i quali circa 800 giovani agli ini-
zi del loro percorso artistico: l’8% di loro si è 
affermato nell’ambito culturale, trovando lavoro 
per esempio in gallerie d’arte, come curatore, o 
artista, o altra occupazione sempre legata alla 
dimensione espressiva.

Inverart compie 20 anni
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Associazioni

L a banda di Inveruno, o più pre-
cisamente il Corpo musicale 
Santa Cecilia, ogni anno pro-
prio in occasione della giornata 
dedicata alla Santa che cade il 

22 novembre, organizza la propria festa annuale 

che quest’anno si è svolta domenica 26 no-
vembre. Inizialmente, i festeggiamenti erano 
un’occasione per la raccolta fondi con, ad 
esempio, una lotteria durante il pasto; oggi, 
invece, si tratta di un vero e proprio momen-
to per festeggiare e ringraziare i musicanti a 
cui si offre la cena. La giornata è iniziata con 
una visita al cimitero presso la targa dedica-
ta ai bandisti defunti, che è stata donata dal-
la famiglia Vergani qualche anno fa. Succes-

sivamente vi è stata la messa durante la quale 
si sono alternati i cori della chiesa e alcuni bra-
ni suonati dalla banda. Infine, ci si è spostati al 
“Merenpesca” per la cena.  Ogni anno si sceglie 
un ristorante differente, proprio con l’obbiettivo 

di valorizzare i locali del territorio. Il cibo è stato 
ottimo, il divertimento notevole e, naturalmente, 
non poteva mancare la musica durante la serata. 
Ricordiamo che il prossimo appuntamento sarà 
il 24 dicembre con la tradizionale piva. Infatti, 
dalle 14 alle 18 circa, la banda girerà per le vie 
del paese suonando i canti tradizionali di Natale. 
Chi volesse far parte del corpo bandistico, fare 
una donazione o, semplicemente, avere informa-
zioni può inviare una mail al seguente indirizzo: 
Info@bandainveruno.it
Un doveroso ringraziamento a questa associa-
zione che fa di tutto per rendere la musica più 
popolare e accessibile.

Il corpo bandistico in festa

Gli amici del Fulò

Fili di solidarietà

C ome da tradizione, anche 
quest’anno, accanto all’albero 
di Natale, nella piazza centra-
le di Inveruno è stato allestito il 
Presepe. La rappresentazione 

della Natività fa parte delle nostre tradizioni e 
in paese un ruolo importante nel tramandarle 
lo svolge l’associazione ‘Amici del Fulö’. “Il no-
stro sodalizio è stato fondato più di 30 anni fa 
- spiega il presidente Luca Cauzzo - grazie alla 

S e passate per piazza San Martino 
non potete non notare un albero di 
Natale davvero inusuale. Si tratta 
di un albero fatto completamente 
ad uncinetto da un gruppo di vo-

lontarie che quattro anni fa, ispirate da un’ope-
ra simile vista in Molise costituita da tante mat-
tonelle colorate lavorate a uncinetto, ha voluto 
dare il via alla medesima tradizione anche ad 
Inveruno, proponendo il progetto all’ammini-
strazione comunale che ha accettato subito. 
Questo è il quarto anno. E’ da sottolineare che 
terminate le festività, l’albero non viene butta-
to. Infatti, ad esempio con il primo del 2020 
sono state realizzate 13 coperte per i senza 
tetto. L’anno scorso, le stelle di Natale con 
cui era decorato l’albero di allora sono state 
vendute. Quest’anno, a metà gennaio, l’albe-
ro sarà portato a dimora e, a seconda delle 
condizioni della base in pizzo, si deciderà se 
tenere la copertura e modificare solo il decoro, 
oppure ricominciare da capo. In questo caso 
il nuovo progetto ripartirà tra febbraio e marzo. 
Il gruppo di volontarie si chiama “Il filo della 
solidarietà” e fa capo alla Caritas di Furato e 
Inveruno. Circa 40 sono i membri, di cui una 
decina lavora attivamente, mentre gli altri dan-
no una mano appena possono. La caratteri-
stica in comune è la passione per l’uncinetto, 
grazie alla quale si creano numerosi capi che 
poi vengono donati. Per citare alcuni esempi, 
vengono prodotti cappelli, coperte, sciarpe 

passione di Pierluigi 
Ferrario e Antonio 
Merenda, purtroppo 
scomparsi recen-
temente. Il nostro 
obiettivo è mante-
nere vive e traman-
dare gli aspetti più 
importanti delle nostre tradizioni e il Presepe è 
certamente una delle più importanti”. Gli ‘Amici 
del Fulö’ svolgono un ruolo importantissimo nel 
mettere insieme le energie migliori di Inveruno per 
dar vita al Presepe in piazza: ogni anno, un grup-
po di volontari con le più svariate competenze 
professionali, uniti dalla comune passione e spir-
to di servizio, lavora con impegno per realizzare 
la rappresentazione della Natività. I risultati sono 
sotto gli occhi di tutti gli inverunesi.

per i senzatetto oppure copertine per le culle di 
ospedali pediatrici. Nel 2023 il gruppo ha lavorato 
moltissimo per l’Ucraina. Ancora, vi è stata una col-
laborazione con un’altra associazione per conse-
gnare in Burundi scarpine per i bambini e borsette 
per la scuola. Ma gli esempi non si esauriscono. 
Chi volesse dare una mano, anche semplicemen-
te donare la lana, può farlo contattando la refe-
rente, signora Daniela Garavaglia, alla seguente 
mail:ilfilodellasolidarietà@gmail.com
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Ambiente e territorio

N ello scorso ottobre è stata 
pubblicata la nuova variante 
generale al Piano di Gover-
no del Territorio che verrà 
adottata in gennaio e sulla 

quale nei due mesi successivi i Cittadini po-
tranno esprimere osservazioni.
La legge infatti prevede che ogni 5 anni il Do-
cumento di Piano, che è la parte del PGT che 
riguarda le nuove previsioni insediative, deb-
ba obbligatoriamente essere aggiornato. In 
realtà il nostro era scaduto nel ‘22, ma causa 
Covid è stato prorogato di un anno.
Nel frattempo sono stati approvati il Piano 
Territoriale Regionale e il Piano Territoriale 
Metropolitano, ai cui dettami le nostre pre-
visioni insediative ed ambientali si devono 
adeguare.
Questa è per noi l’occasione per “controlla-
re” se le scelte fatte in passato erano giustifi-
cate, se le disponibilità si sono nel frattempo 
esaurite e soprattutto per prevedere lo svi-
luppo dei prossimi 10 anni.
Qualcuno ricorderà che, quando diventammo 
Amministrazione, decidemmo che le previsio-
ni contenute nel PGT del 2012, che avrebbe-
ro potuto soddisfare l’insediamento di circa 
2000 abitanti in più, erano del tutto ingiustifi-
cate e le cancellammo totalmente.
Dopo dieci anni i dati ci hanno dato ragione: 
non solo le aree non edificate già presenti nel 
tessuto consolidato del vecchio Piano Rego-
latore sono bastate al nuovo fabbisogno, ma 
ad oggi non sono nemmeno tutte esaurite.
In più, in questi 10 anni, anziché aumentare, 
la popolazione è diminuita di circa 200 uni-
tà, nonostante siano aumentati leggermente 
i nuclei familiari, essendosi ridotto il numero 
medio dei componenti.
Questo ci ha permesso di escludere anche 
per i prossimi dieci anni nuovi ambiti di tra-
sformazione, riducendo a zero il consumo di 
nuovo suolo agricolo. Nella variante ci siamo 
perciò concentrati a migliorare le previsioni 
dei servizi e razionalizzare i sottoservizi, ad 
efficientare e flessibilizzare gli interventi inse-
diativi all’interno del tessuto urbano consoli-
dato, ad aggiornare le normative riguardanti 
la rigenerazione urbana e l’invarianza idrauli-

ca ed idrogeologica.
Una cosa di cui siamo molto orgogliosi è il 
miglioramento che in questi dieci anni abbia-
mo apportato alla Rete Ecologica Comunale, 
in coerenza con gli obiettivi di Regione e Cit-

tà Metropolitana.
Siamo infatti passati da 0 a 200.000 metri di 
territorio boscato a costo zero per i cittadini. 
Il cemento è stato cancellato e trasformato in 
alberi.

Alt al consumo del suolo

2014

2023

13



n. 9 - dicembre 2023

La parola ai gruppi consiliari

Ci avviamo verso la fine di quest’anno e vogliamo fare un piccolo promemoria degli sforzi che insieme Associazioni, Uffici 
comunali e Amministrazione hanno profuso far sì che la nostra comunità continui a essere viva e propositiva.

La creazione del “Distretto del Commercio”, con il nostro Comune come capofila, ha permesso di vincere, tramite bando, 
630.000 euro totali che hanno consentito ai commercianti e ai vari Comuni l’accesso a importanti e concreti aiuti a fondo per-

duto, sostenendo gli investimenti delle micro, piccole e medie imprese del Distretto, allo scopo di mantenere aperte e favorire la 
riprese delle attività economiche esistenti e l’avvio di nuove attività. 

La scuola e la palestra di Furato sono state intera¬mente riqualificate tramite fondi GSE e PNRR, con nuovi serramenti, luci e valvole termostatiche, rifacimen-
to della copertura del tetto e della relativa coibentazione. Sono state installate due pompe di calore idrogeotermiche, una per la palestra e una per la scuola. 
Le pompe sono collegate a due pozzi di prima falda, di cui quello della palestra servirà anche per l’irrigazione del campo sportivo che veniva fino ad ora irrigato 
con acqua potabile. Tutte risorse ottenute tramite la partecipazione ad un bando ministeriale per un totale di oltre 650.000 euro. Si è inaugurato il nuovo 
parco pubblico dedicato allo sport e al tempo libero: il ‘T(h)ree Park’ di via Modigliani. Le aree attrezzate consentono ai nostri ragazzi di praticare calisthenics, 
beach volley e basket in autonomia e libertà. L’area finanziata con fondi regionali e comunali sarà gestita della Società sportiva Soi. Il nostro Comune, oltre ad 
essersi dotato di un Telelaser, dispositivo che permette di rilevare la velocità di un veicolo in transito, ha poi vinto un bando finanziato dal Ministero dell’Interno, 
che permetterà di installare tre nuovi ‘varchi’ di controllo di ultima generazione. I posizionamenti degli ‘occhi elettronici’ sono già stati decisi: un ‘varco’ sarà 
collocato all’intersezione tra Corso Italia e la provinciale per Legnano, mentre gli altri due saranno posizionati alle due rotonde che conducono a Furato: quella 
sulla provinciale che porta ad Asmonte e quella lungo la strada che conduce a Casorezzo. Continuano i lavori del nuovo plesso scolastico: le strutture sono 
ultimate e si stanno ora completando le coperture in mattoni e le pareti esterne. Procede contemporaneamente la realizzazione degli impianti, che sono la par-
te più complessa e delicata dell’opera, e dei tetti verdi sui due edifici principali, dai quali la raccolta di acqua piovana alimenterà gli scarichi dei servizi igienici, 
mentre sulle coperture delle palestre verranno installati i pannelli fotovoltaici che, assieme agli altri impianti (pozzi di prima falda e pompe di calore) renderanno 
gli edifici autonomi energeticamente. La nostra Fiera di San Martino con Inverart e la Fiera dell’Angelo con Floribunda sono un altro grande sforzo collettivo, e 
quest’anno hanno avuto un successo di pubblico al di la di ogni più rosea aspettativa ripagando mesi di impegno e lavoro. 
Per la ventesima edizione di Inverart siamo anche sbarcati a Milano a palazzo Isimbardi, con una bella mostra nel cortile d’onore e un interessante convegno. 
Naturalmente non possiamo dimenticare le nostre associazioni che, oltre alle funzioni che con grande entusiasmo svolgono normalmente, contribuiscono 
con le loro iniziative ad arricchire ulteriormente la vita di Inveruno e Furato. Le feste estive di ArremBanda, dei Vigili del Fuoco e di Rockantina, il Palio dei due 
campanili a Furato sono sentite e partecipate, oltre a raccogliere fondi indispensabili permettono di ritrovarsi e “essere comunità”.
 Tuttonatura, Inver1Photofest, Let’s sport,  ““Raccogli, ricicla e…riusa” e “School Run”, il Presepe e l’albero
di Natale sono solo alcune delle altre  iniziative che si svolgono nel corso dell’anno e che ci fanno orgogliosi e felici del fermento e della partecipazione dei 
cittadini. Buone feste e un buon anno prossimo di impegno e solidarietà a tutti!

I consiglieri comunali di Rinnovamento Popolare                    
                                                                   www.rinnovamento-popolare.it /  info@rinnovamento-popolare.it  /  Facebook: Rinnovamento Popolare

Avvicinandoci alle elezioni amministrative del prossimo anno il progetto di "INSIEME PER INVERUNO E FURATO" si evolve 
e si apre alla società civile. Ben ancorato ai valori del centrodestra tra i quali tutela della famiglia, sicurezza, sussidiarietà, au-
tonomia e valorizzazione della tradizione, il nostro gruppo si prepara alla sfida elettorale del 2024 con entusiasmo e determi-
nazione. Nuove idee, nuovi obiettivi, nuove persone per migliorare il futuro di Inveruno e Furato.
Anche l'attuale gruppo consiliare ha da subito adottato il nuovo simbolo che abbiamo ideato per la prossima competizione 
elettorale, proseguendo il serio e importante lavoro svolto finora. Un lavoro che continua anche in Consiglio Comunale come 
la recente discussione di una nostra interrogazione in merito alla mancata adesione dell’amministrazione alla misura “Nidi gra-
tis” per l’asilo di via Benedetto Croce. Un intervento promosso da Regione Lombardia per agevolare e sostenere le famiglie con 
l’abbattimento del costo della retta di quasi trecento euro mensili; opportunità ignorata dall’amministrazione con la motivazione che tale 
intervento snaturerebbe l’identità dell’Asilo Nido di Inveruno che è volta a garantire prioritariamente l’accesso a famiglie in cui entrambi i genitori lavorano, scel-
ta evidentemente a discapito di famiglie mono reddito e quindi più bisognose di aiuto. Altro tema che il nostro gruppo sta seguendo con attenzione è quello 
della costruzione del nuovo polo scolastico, per il quale nel prossimo mese di gennaio sarebbe prevista la chiusura del cantiere. Guardandolo siamo però 
fortemente scettici che i lavori possano essere conclusi in questo breve lasso di tempo e temiamo che sia dietro l’angolo un ulteriore slittamento. Ci preoccupa 
inoltre vedere che parte delle strutture completate già evidenziano qualche problema di affioramento di umidità ancora in fase di realizzazione delle opere. Ci 
ha poi stupito venire a conoscenza che le pavimentazioni interne saranno in gran parte realizzate in legno, immaginando i costi di manutenzione che saranno 
da affrontare periodicamente. Da ricordare gli ingenti costi dovuti alla costruzione del polo scolastico che ricadranno per anni sui cittadini di Inveruno e Furato, 
nonostante l’amministrazione abbia a più riprese dichiarato che la scuola sarebbe stata “realizzata a costo zero per le tasche dei cittadini”, affermazione poi 
sonoramente smentita dai fatti. Percepiamo in paese un crescente malcontento nei confronti dell’amministrazione comunale ed un progressivo e inesorabile 
scollamento con la realtà. Per creare una Comunità non basta scrivere, come ha fatto la maggioranza nell’ultimo informatore comunale, che “il rumore di qual-
che bambino o vicino rumoroso, la presenza di animali domestici, il parcheggio dell’auto o i cattivi odori sono motivi di grave fastidio che a volte si potrebbero 
risolvere con il dialogo ma che invece portano a infinite discussioni”. Nei mesi scorsi un nutrito gruppo di nostri concittadini insoddisfatti dell’operato degli at-
tuali amministratori ha scritto una lettera a tutti i consiglieri comunali in cerca di qualcuno che ascoltasse le loro istanze. Noi abbiamo risposto. La maggioranza 
no. Il dialogo non va solo professato, ma anche praticato, in primo luogo da chi ha l’onore ma anche l’onere di gestire la nostra Inveruno. Altrimenti sono solo 
parole vuote. Noi ci siamo! Aspettiamo anche Voi per camminare insieme per cambiare il nostro paese.
Per concludere vogliamo augurare a tutti i nostri concittadini di trascorrere un sereno Santo Natale e di guardare al nuovo anno con speranza e fiducia. 

I consiglieri di “Insieme per Inveruno e Furato” 
Mail: insiemeif@gmail.com / Facebook: Insieme per Inveruno e Furato
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numeri
utili

COMUNE DI INVERUNO
Sede di Via Marcora 38
Telefono 02 97288137
Biblioteca/Ufficio cultura/Ufficio istruzione
Telefono  02 9788121
Pec: comune.inveruno@legalmail.it

INDIRIZZI EMAIL DEGLI 
UFFICI COMUNALI
Segreteria:  
segreteria@comune.inveruno.mi.it
Servizi Sociali:  
sociale@comune.inveruno.mi.it
Servizi Demografici:  
demografici@comune.inveruno.mi.it
Stato Civile:  
statocivile@comune.inveruno.mi.it
Cultura:  
cultura@comune.inveruno.mi.it  
Istruzione:  
scuola@comune.inveruno.mi.it
Biblioteca Comunale:  
biblioteca@comune.inveruno.mi.it
Tributi:  
tributi@comune.inveruno.mi.it
Personale:  
personale@comune.inveruno.mi.it
Governo e sviluppo territorio: 
utamministrativa@comune.inveruno.mi.it
Edilizia Privata: 
epamministrativa@comune.inveruno.mi.it
Suap: 
suap@comune.inveruno.mi.it

POLIZIA LOCALE
Telefono 02 9788122
Email: pm@comune.inveruno.mi.it

FARMACIE
Numero verde per conoscere le farmacie 
di turno:  800 801 185

Farmacia Dott.ssa Gornati
Piazza S. Martino, 17
Telefono 02 9787064 
Farmacia Dr. Lupo
Via Dante Alighieri, 33
Telefono 02 97285248
Dispensario Dr. Lupo (Furato)
Via Vittorio Alfieri, 1 Furato
Telefono 02 97289917

CARABINIERI
Carabinieri – Comando stazione di Cuggiono
Via G. Badi, 1 – Cuggiono
Telefono 02 97241484

VIGILI DEL FUOCO
Distaccamento Volontari di Inveruno
Via Lazzaretto, 5
Telefono 02 9787022

MEDICI DI BASE
AMBULATORIO MEDICO
DELLA FILANDA:
www.ambulatoriomedicodellafilanda.it
Sede di Inveruno – via Garibaldi, 4
Centralino per appuntamenti:
0331 1675889 
(da lun a ven 8-20 sab 9-13)
App/sito: MioDottore 
Segreteria per info: 340 4293772
Indirizzo e-mail per ricette terapia
cronica: ambfilanda@gmail.com
Dott.ssa Marta Ponciroli
PER URGENZE: 335 7664973 
Email: doc@studiomedicoponciroli.it
Dott. Giulio Massaro
PER URGENZE: 327 9981792
Email: dr.gmassaro@gmail.com
Dott. Marco Pezzotti
PER URGENZE: 371 5440257
Email: dr.mpezzotti@gmail.com

Dott.ssa Rosangela Longoni
Via Brera, 2
Telefono 02 9728 9320
Email:  longoni.rosangela@gmail.com
Dott. Housain Edres
Via Guglielmo Marconi, 13
Telefono 02 9728 9991
Email:  daredres@libero.it

Dott.ssa Emanuela Gualdoni
(pediatra)
Via Bergamo, 2
Telefono 328 3014824
Email: emanuela.gualdoni@crs.lombardia.it

AMBULATORIO
COMUNALE
Servizi infermieristici e attività di prelievi
Piazza Don Rino Villa, 2
Telefono 02 8416369
(Tutti i giorni dal lunedì al sabato dalle ore 
7.30 alle ore 11.00 festivi esclusi)

UFFICIO POSTALE
Via Vittorio Veneto, 4
Telefono 02 9728 9997

PARROCCHIE
Parrocchia San Martino
Via Achille Grandi, 2
Telefono 02 9787043
Parrocchia Santa Maria Nascente 
(Furato) Piazza Pio X, 3
Telefono 02 9787444

CIMITERI
Cimitero di Inveruno e Cimitero di Furato:
ORARIO DI APERTURA 
dal 1 aprile al 30 settembre:    
tutti i giorni dalle 07.00 alle 20.00
dal 1 ottobre al 29 febbraio:    
tutti i giorni dalle 08.00 alle 17.00
dal 1 marzo al 31 marzo:    
tutti i giorni dalle 08.00 alle 18.30

CANALE TELEGRAM
Per usufruire del servizio di informazioni è 
sufficiente accedere all’applicazione Tele-
gram e cercare il canale del Comune di Inve-
runo (@comuneinveruno) e premere il tasto 
“+ Unisciti”.

PIATTAFORMA
ECOLOGICA - ECOCENTRO
Ecocentro di Inveruno (Via Rembrant)
Telefono 0297288088 Orari (dal 1 ottobre 
al 31 marzo) martedì, giovedì e venerdì dal-
le 15.00 alle 18.00 - sabato dalle 9.30 alle 
12.00 e dalle 14.00 alle 17.00
Centro raccolta di Furato (Via San Carlo Bor-
romeo) Orari (dal 1 ottobre al 31 marzo) sa-
batodalle 10.00 alle 12.00 e dalle 14.00 alle 
17.00; mercoledì dalle 14.00 alle 17.00
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Auguri di buon Natale

e felice anno nuovo!


